
孙爱军一行视察菏泽城区供热情况

“确保小区居民真正暖起来”
本报菏泽11月13日讯 (记者

景佳) “天冷了，市民家中热起来
没有？”1 2日上午，菏泽市委副书
记孙爱军、副市长刘新云带领相
关部门负责人对菏泽城区集中供
热情况进行了视察。孙爱军要求，
相关部门要积极督促小区物业，
高标准做好小区内供暖管辖的对
接工作，确保小区居民真正享温
暖。

每年此时，市民能否温暖过
冬都是市领导挂心的的大事。12日
上午，菏泽市委副书记孙爱军、副
市长刘新云召集市城市管理局、
市住房保障和房产管理局、城市
综合开发办公室及牡丹区、开发
区负责人，对市区部分城建重点
工程建设情况进行调度，并重点
对 城 区 集 中 供 热 情 况 进 行 了 视
察。

孙爱军先后来到位于菏泽国
电厂内的供热首站和南平花园小
区，详细了解了菏泽恒达热力公
司今冬集中供暖的准备情况和小
区内部管网建设情况。在看到供
热机组已经开始调试运行后，他
详细了解了机组运行状况、今冬
供热的各项准备情况，并听取了
相关负责人的汇报。他指出，冬季
供 暖 工 作 是 一 项 重 要 的 民 生 工
程，涉及千家万户，相关部门应积
极做好供暖工作。“ 1 3日开始，具
备 条 件 的 小 区 居 民 家 中 要 热 起
来。”

位于新建成的供暖西线主管
网的南平花园小区正进行内部管
网改造建设。孙爱军一行来到这
里，与小区业委会主任进行了深
入的交流，指出了小区在管线建
设方面存在的问题。

孙爱军要求，相关部门要积
极督促小区物业，高标准做好小
区内供暖管辖的对接工作，确保
小区居民真正享温暖。换热站没

有开始运行的小区和单位物业部
门，要抓紧启动换热站，开始供
暖，避免因突然降温给群众生活
造成影响。
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今日菏泽

本报菏泽11月13日讯
(记者 景佳) 13日，菏泽
市今冬明春集中供热工作
正式拉开帷幕。当日，原有
管网敷设到的城区居民家
中正逐步热起来。为确保市
民暖和过冬，热力公司提
醒：在用热过程中，各小区
二级换热站如遇到内网问
题，可以向热力公司进行技
术咨询。

菏泽市恒达热力公司
经理张昌显告诉记者，热力
公司供热首站及一级供水
管网已完成充水、设备调
试、系统打压等前期准备工
作。目前，系统已正式投入
运行，供热参数正根据气温
变化随时进行调整，以满足
用热需求。

张昌显提醒，已办理
完用热手续的小区二级换
热站，可以将小区内二级

换热站进行投运，对小区
内网住户进行供热。小区
内二级换热站运行期间，
请加强运行检查及维护，
及时消除供热缺陷，确保
供热稳定。

在供热前期，热力公司
将对小区二级换热站陆续
逐个投入，有时可能引起水
压、水温波动，针对供热参
数的波动，热力公司将及时
进行调整。“由于波动造成
的影响，敬请热用户谅解。”
张昌显说。

目前，管网水温将逐步
提高到80℃以上，达到正常
供暖状态，各小区试水试压
工作均已完毕，部分小区换
热站已开始运行。热力公司
提醒，在用热过程中，各小
区二级换热站如遇到内网
问题，可以向热力公司进行
技术咨询。

菏泽居民家中开始热起来
如遇到内网问题，

请及时向热力公司进行技术咨询

▲孙爱军一行指出南平花园小区在管线建设方面存在的问题。
本报记者 景佳 摄
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